

Ein tolles Geschenk für Seto...oder nicht?

Von abgemeldet

Meine erste kleine Story die ich hier zeige. Es geht um Setos Geburtstag und was sich Mokuba tolles eingefallen lassen hat...

STORY

Ein tolles Geschenk für Seto...Oder nicht?

Um 6 Uhr morgens kam Seto wie immer auf und machte sich so schnell er konnte an seine Arbeit ran, obwohl er heute Geburtstag hatte nahm er sich nicht frei, dass passte Mokuba ja überhaupt nicht, aber da er sich ja schon was schönes für seinen Bruder ausgedacht hatte konnte er es kaum noch erwarten es in die Tat umzusetzen. Mokuba wartete noch bis Nachmittag mit seiner Überraschung. Als Seto endlich mal aus seinen Büro raus ging. Dann fing er gleich an zu brüllen: "Seto, Seto alles Gute zum Geburtstag, großer Bruder!"

Ich habe eine riesige Überraschung für dich..."

Seto ließ Mokuba nicht mehr weiter reden.

"Ja ich weiß du hast immer Jahr für Jahr eine Überraschung für mich. Vorletztes Jahr war es ein Pansche- Sprung, nur leider war das Seil zu lange und ich ging nebenbei doch ein wenig baden, obwohl ich null Bock auf so eine Sache hatte hast du mich überredet da mit zu machen. Und letztes Jahr bekam ich ein Skateboard von dir und da ich dich nicht enttäuschen wollte, fuhr ich eben eine Runde im Park mit dir und was kam dabei raus? Ich wurde von einem Radfahrer übersehen und hatte deshalb dann eine gebrochene Nase. So und was ist es diesmal, Mokuba?"

Mokuba schaute ein bisschen komisch und überlegte ob er es Seto echt sagen sollte, entschloss sich dann aber so das Seto wieder mal ein tolles Geschenk bestimmt bekommt. Also verbannt Mokuba seinen Bruder die Augen und nahm ihn mit rauf aufs Dach. Wo Mokuba schon alles vorbereitet hatte.

"Überraschung Seto, guck mal ich habe deine Virtuelle Welt ein bisschen umprogrammiert und ein kleines Spiel extra für dich gemacht, es dauert zwar nicht lange aber es macht dir hoffentlich Spaß. Ich habe zwar nicht diese großen Kapseln genommen sondern nur was das man über den Kopf tut und sich dann in die Richtung bewegen muss in die man will. Und was sagst du dazu Seto?"

Seto grinste frech und sagte:

"Mokuba, du lernst schnell von mir was? Vor allem wie man mein Projekt ein bisschen umprogrammiert und so zum Geschenk macht, stimmst?"

He, He...ähm wie nur wieder darauf kommst, aber egal komm Seto probier es aus, es wird dir bestimmt gefallen komm schon, komm schon.

Mokuba nahm Seto an der Hand und schnallte ihm das Teil um den Kopf. Die ersten fünf Minuten sind problemlos verlaufen, aber dann viel Mokuba auf das sie ja auf dem Dach stehen und Seto ziemlich gefährlich am Rand stand als Mokuba das Spiel abbrechen wollte war es auch schon zu spät. Seto fiel vom Dach ganze ca. 5 Meter und blieb regungslos liegen. Mokuba bekam schon einen riesigen Schock und rufte schnell das Krankenhaus an und rannte dann schnell zu seinen Bruder runter und fing an zu weinen.

"Großer Bruder das wollte ich nicht wirklich nicht. Ich habe nicht aufgepasst, ich werde nie wieder etwas Gefährliches zu deinen Geburttag planen, das verspreche ich dir..."

Mokuba spürte Setos Hand an seiner Schulter er war ein wenig erleichtert, aber Seto sah total schlimm aus.

"Das wird wie-der Mokuba...glaub...mir...bald geht's mir wieder..."

Schon war Seto Bewusstlos geworden. Zum Glück kam dann auch gleich der Krankenwagen und der nahm die beiden mit zum Krankenhaus.

Mokuba musste sich hinsetzen und warten bis sein Bruder aus der Narkose aufwacht. Der Arzt kam auch rein undklärte Mokuba auf. "Mr. Kaiba hat's echt schwer erwischt, aber keine Sorge er wird wieder. Er hat zwar eine Gehirnerschütterung und ein paar Rippen gebrochen, aber sonst nichts Ernstes in 2 Wochen kommt er wieder aus dem Krankenhaus raus." "Puh da bin ich aber froh das es nichts schlimmes ist." Der Doktor ging aus dem Zimmer und endlich öffnete Seto langsam die Augen. "Seto du bist wieder da ich wollte das echt nicht tut mir leid Bruder."

Mokuba fing an zu weinen doch Seto versuchte ihn zu trösten so gut er schon konnte. "Es ist alles in Ordnung Kleiner, das kann jeden mal passieren, ich bin dir nicht böse, es war eine gute Idee von dir, du wirst es noch weit bringen. Ich bin Stolz auf dich, aber jetzt geh lieber sonst tanzen die anderen noch Tango in meiner Firma, passt du solange darauf auf bis ich wieder da bin?"

Mokuba hörte auf zu weinen. "Ich? Soll echt auf deine Firma aufpassen? Oh danke Seto, ich komm auch jeden Tag dich mal besuchen, versprochen Bruder. Bis Morgen und noch alles Gute."

Als sich die beiden verabschiedet hatten kam die Schwester zum Fieber messen rein. Und wo man das misst, passte Seto ja gar nicht in den Kragen und wäre am liebsten gleich noch mal aus dem Fenster gesprungen.

E N D E

So was war wohl schlimmer die Krankenschwester oder die Verletzungen?

Nach 2 Wochen war nun endlich alles wieder beim alten und Mokuba machte nie wieder solche Sachen für Seto.

Hoffe sie hat euch gefallen meine kleine Geschichte, schreibt mit bitte.